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２学期が始まり、日に焼けた元気な顔のみなさんに
会えて安心しました。身長も伸び、たくましく成長し
ています。運動部では新チームになり、中心となって
頑張っていました。２学期は、体育大会、合唱コンク
ール・文化祭、そして、トライやる・ウィークと大き
な行事が続きます。何事にも、明るく前向きに取り組
み、充実した２学期にしましょう。
「夏休みのしおり」から反省と目標を紹介します。

夏休みを振り返って・２学期の目標

２－１ 小林 勇我
宿題がなかなか終わらなくて焦った。来年は余裕

が持てるように早くから取り組む。トマトが枯れて
ショックだった。２学期は時間を大切にし、予習と
復習をしっかりとしていく。その日にする宿題を計
画的に決めて取り組もうと思う。

２－１ 北村 直大
夏休みは部活と宿題で大変だった。部活はほとん

ど毎日練習試合があり、有意義で楽しかった。それ
に比べ宿題は全く進まず、苦しんだ。来年はこんな
ことにならないようにしたい。２学期の目標は、部
活の新人戦で県大会に出場することだ。体育大会や
文化祭、トライやる・ウィークなど内容が濃いので、
休まず元気に取り組みたい。

２－２ 中路 千晶
宿題を今までで一番早く終わらせたことが印象深

い。その後少しだらけてしまったが、いつもよりよ
く勉強できたと思う。２学期の学習は受験の内容に
も関わってくるので、授業態度を見つめ直して、取
り組んでいこうと思う。課題をためず、計画的にで
きるようにしたい。

２－２ 森田 夢菜
今回の課題の進め方は途中で気が緩んだこともあ

ったが、早い段階で終わらせ、自分の勉強ができた
と思う。いつもより長い間テスト勉強に取り組めた。
部活もだらけず熱心にできたので良かった。２学期
は、その場その場で切り替えができるようになるこ
とが目標だ。部活も授業も行事も、いっぱいあるけ
ど気を抜かず心構えをして始めようと思う。

２－３ 福島 彩
夏休みは終わるのが早すぎて、振り返る余裕もな

く過ぎていった。部活ではコンクールがあり、ずっ
と緊張しっぱなしで、その間に夏休みは終わってし
まったという感じだ。宿題以外の勉強はあまりでき
なかったげど、計画的に学習できたのでよかった。
２学期になると吹奏楽部の演奏会や行事の出番もた
くさんあり、忙しい時期だ。部活と勉強の両立が大
きな課題であり、目標だ。

２－３ 宮田 朱里
去年よりしっかり予定を立てて宿題に取り組め

た。部活では初めてコンクールに出場し、部活の大
切さが改めて分かった。来年は自分たちが引っ張っ
ていけるように頑張りたいと思う。２学期はテスト
の目標点を超えられるように努力して、結果を出し
たい。クラスみんなで協力して、体育大会や文化祭
に取り組みたい。

２－４ 谷 さくら
今回は部活の宿題チェック日に間に合った。夏の

試合に出場して勝った。しかし、北高の練習に参加
できなくて悔しくて、今まで以上にテニスをやりた
い、頑張りたいと思えた。そう思えていることがう
れしい。部活の友だちや先生に感謝している。だか
ら２学期の目標は、団体メンバーに選ばれるくらい
強くなり、みんなで優勝カップを取ってくることだ。
勉強も行きたい高校に行けるよう頑張る。

２－４ 鈴木 順也
ＵＳＪに行きました。ハリーポッターと妖怪ウォ

ッチを楽しんだ。旅行は広島と岡山に行った。宮島
水族館で魚を見た。楽しかった。２学期は体育大会
の練習とムカデ競争をがんばる。そして、英語をが
んばる。トマトもがんばって育てる。

２－５ 山口 真由
７月中に宿題を終わらせるという目標は達成でき

なかったので、計画を立てることに満足せず、実行
できるようにしないといけないと思った。しかし、
年に一度の夏休みを、今年もとても楽しめて良かっ
た。２学期は、志望の高校に行けるように毎日復習
して分からない教科をなくしたい。行事が多いので
クラスで団結し、優勝や金賞を勝ち取りたい。

２－５ 建畠 ちひろ
毎年、夏休みの宿題は最後の週で終わらせるのに

今年は計画通りにいけたので良かった。課題テスト
は前回よりいい点数を取りたかったので、めっちゃ
勉強した。２学期は宿題とか提出物はちゃんと出そ
うと思う。欠席や遅刻がゼロになるように学校に行
くことが目標だ。友達関係も大事にしようと思う。

トライやる・ウィークまでの予定

９月１日 事業所希望調査

２日 事業所希望調整

４日 事業所決定

１０月７日 講演会
「制服の着方、身だしなみについて」

８日 トライやる・ウィーク 保護者説明会

１４日 自己紹介カードの作成

２０日 講演会「言葉遣いについて」

２８日 事業所訪問

１１月４日 活動日誌の記入の仕方など

６日 トライやる・ウィーク出発式

９日～１３日 トライやる・ウィーク本番

越智先生
ありがとうございました

理科の多田先生がお休みの間、越智
先生にお世話になりました。この一
年間の温かいご指導に感謝します。

「会者定離」
人との出会いには、必ず別
れがある。だからこそ、そ
の出会いには意味があり、
価値があるのです。
思い出はたくさんありま

すが、神戸への遠足が一番
印象に残っています。素直
ないい学年です。より成長
して、君たちが活躍してい

ることが私の耳に届くことを期待しています。頑張っ
てください。また会いましょう。




